

★ \* . ★ \* . ★ . ★ \* . ★ . ★ \* . ★  
7月 たんぽぽだより   
★ \* . ★ . ★ . \* ★ . ★ . ★ \* . ★

令和7年7月発行

暑さが日々増していき、本格的な夏の訪れがすぐそこまできているようです。たんぽぽ組の子どもたちは暑さに負けず、身体をのびのびと動かして元気いっぱいにご過ごしています。

また、この季節は暑さから体調を崩しやすい時期なので、こまめに水分補給や休息を取り、体調面に気をつけ、日々元気に楽しく過ごしていきたいと思えます。

今月の保育のねらい

- ・暑さに気をつけながら、元気に過ごす
- ・水遊び等、夏ならではの遊びを思いっきり楽しむ



6月のたんぽぽ組の様子

天気のいい日には、園庭に出て水あそびや泥んこ遊びを楽しみました。ホースから出る水に手を伸ばして触りにくるお子さんや、お友だちと一緒にお団子作りを楽しむ姿が見られました。また、涼しい日にはお散歩に出かけました。お友だちや保育者と会話を楽しんだり、虫やお花などを見つけたりして楽しんでおられました。

室内遊びでは、幼児教育棟に行って、ボルダリングに挑戦したり、お友だちと一緒にサーキット遊びをしてたくさん身体を動かしました。他にも粘土遊びをしたり、お弁当箱や紙皿を使って、お弁当づくりやごちそう作りをしました。「おにぎりつくったよ」「アイスクリームたべて」など保育者やお友だちとのやりとりも楽しんでおられたたんぽぽ組さんでした。

6月28日(土)に行いました保育公開では、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。ピアノの音に合わせて歌を歌ったり、身体を動かしたり、パネルシアターをお家の人と一緒に見たりして楽しんでおられましたね。懇談会では、保護者の方々のお話をお聞かせ頂きありがとうございました。また、気になることなどがございましたら、お気軽にお声がけください。



お知らせとお願い

- ・7月から歯磨きを始めていきます。歯ブラシとコップを巾着袋に入れてご用意いただきますようお願いいたします。また、すべての物には**必ず記名**をお願いいたします。歯ブラシのキャップは外して持ってきていただきますようお願いいたします。
- ・今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。